



## IMMER WIEDER DIENSTAGS

### KULINARISCHE E-BIKE-TOUR MIT DEM CASA BICICLETTA

Wir starten unsere Erlebnis- & Entdeckungsreise mit dem E-MTB jeden Dienstag von 07. Mai bis 01. Oktober 2024 direkt am Casa Bicletta, Kreuzbichlstr. 16, 5330 Fuschl am See und rollen uns über Schotter- & Waldwege vorbei an der Rumingmühle und Bambichl zum ersten kurzen, aber knackigen Anstieg (asphaltiert), über das Perfalleck in Richtung Tiefbrunnau ein.



Dort erwartet uns bereits nach wenigen Kilometern auf einer entlegenen Nebenstraße auch schon die erste Überraschung, weil es sich Silvia & Andi Teufl nicht nehmen lassen, uns **exklusiv** und **ausschließlich für unsere Kulinarik- und Erlebnis-Runde** die Pforten ihrer Biofarm zu öffnen und uns über Ihre Galloway und Simmentaler zu erzählen und uns ihren Betrieb – inkl. dem eigenen Hofladen - zu zeigen.



Gestärkt mit einem kleinen Gustostück setzen wir unser Radabenteuer fort und machen uns auf in Richtung Faistenau - bekannt als Dorfkulisse der Landkrimiserie ‚Vier Frauen und ein Todesfall‘ - vorbei an der tausendjährigen Linde am Dorfplatz, unter der auch alle drei Jahre der ‚Faistenauer Jedermann‘ im Dialekt gegeben wird und rollen rasant auf einer asphaltierten Abfahrt in die Strubklamm – ganz einfach weil die Klamm als Solche und das sich in der Strubklamm befindende Felsenbad zu atemberaubend sind, als dass wir uns das entgehen lassen sollten....



Den Frischwasser-Mutigen geben wir gerne die Zeit, einen Sprung ins kühle Nass zu wagen (**bitte ggfs. Badesachen und eigene Handtücher dabei haben**). Erfrischt treten wir den Rückweg zum Hintersee an und umrunden diesen in Richtung Osterhorngruppe.



Nach der Ortsdurchfahrt Hintersee sind dann **Kondition, Fahrtechnik und das ein oder andere Watt aus unseren E-Motoren gefragt**. Hier beginnen– auf Schotterpisten – Auf- und Abfahrt der Sonnbergrunde, die uns rund um den Faistenauer Schafberg führt und an deren Ende wir zur Hatzenalm gelangen.



Idyllisch gelegen, umgeben von Wiesen, Wäldern und Gipfeln genießen wir hier bei Hans – der im Winter das Loipenstüberl und im Sommer die Hatzenalp mit viel Leidenschaft betreibt - unseren Einkehrschwung und stärken uns für die letzten Kilometer Rückfahrt, erneut über das steile Perfalleck, vorbei am Red Bull Headquarter, zurück zum Casa Bicletta, Fuschl am See



## **Eckdaten der Tour:**

**Streckenlänge:** ca. 50 Kilometer; **Profil:** ca. 950 Höhenmeter (teils asphaltiert/teils Naturwege)

**Startzeit/-ort:** jeden Dienstag im Juli und August, 10: Uhr, Casa Bicletta, Kreuzbichlstr. 16, 5330 Fuschl am See, Mobil: +43-676-9656733

**Rückkehr:** je nach Gruppendynamik und Pausen gegen ca. 16:00 Uhr in Fuschl am See

**Anmeldung** per Mail bis spätestens jeden Sonntag 17 Uhr erforderlich > [harry@cycleaustria.com](mailto:harry@cycleaustria.com)

**Preis:** € 35.- je Teilnehmer:in

**Optional** – je nach Verfügbarkeit – Leih-E-MTB; im Rahmen der Tour zum Vorzugspreis um € 49.-

## **Hinweis:**

- **Bei Regen kann die Tour nicht gestartet werden und entfällt. Die Absage der Tour obliegt Casa Bicletta – Bei Absage durch Casa Bicletta entstehen den Teilnehmer:innen keinerlei Kosten**
- **Während der Tour besteht Helmpflicht!**

Für die Tourplanung und Durchführung ist Harry G. Kantsperger, Inh. Casa Bicletta, verantwortlich. Er ist selbst Gastgeber und Radguide aus Leidenschaft und der größte Fan seiner Heimat Fuschl am See



<https://www.cycleaustria.com/de/>